

**AVIS PUBLIC
PROMULGATION
RÉSOLUTION NUMÉRO CA22 19 0240**

AVIS est donné que la résolution ci-après décrite a été adoptée à la séance ordinaire du conseil d'arrondissement de Lachine tenue le 4 octobre 2022. Cette résolution a été approuvée par le directeur de la Planification et de la mise en valeur du territoire du Service de l'urbanisme et de la mobilité en date du 4 novembre 2022, comme en fait foi le certificat de conformité du greffier adjoint délivré en date du 8 novembre 2022.

PPCMOI afin d'autoriser la construction de onze (11) bâtiments résidentiels et l'aménagement de trois (3) aires de stationnement hors-terrain sur les lots portant les numéros 5 599 411, 5 599 412, 5 599 413, 5 599 416, 5 599 417, 5 599 418, 5 599 419, 5 599 435, 5 599 436, 5 599 437, 5 599 438, 5 599 439, 5 599 440 et 5 599 441 du cadastre du Québec

La présente résolution est entrée en vigueur le 8 novembre 2022 et peut être consultée à la mairie d'arrondissement au 1800, boulevard Saint-Joseph durant les heures de bureau.

Fait à Montréal, arrondissement de Lachine, ce 8 novembre 2022.

Ann Tremblay, avocate, OMA
Secrétaire d'arrondissement

**PUBLIC NOTICE
PROMULGATION
RESOLUTION NUMBER CA22 19 0240**

NOTICE is given that the following resolution was adopted at the regular sitting of the borough of Lachine held on October 4, 2022. This resolution was approved by the directeur de la Planification et de la mise en valeur du territoire du Service de l'urbanisme et de la mobilité on November 4, 2022, as per the certificate of conformity issued by the clerk of the municipality on November 8, 2022.

SCAOPI to authorize the construction of eleven (11) residential buildings and the development of three (3) off-site parking areas on lots numbered 5 599 411, 5 599 412, 5 599 413, 5 599 416, 5 599 417, 5 599 418, 5 599 419, 5 599 435, 5 599 436, 5 599 437, 5 599 438, 5 599 439, 5 599 440 and 5 599 441 of the cadastre of Québec

The present resolution became effective on November 8, 2022 and may be consulted at borough hall, 1800, boulevard Saint-Joseph during business hours.

Given in Montréal, arrondissement de Lachine, this November 8, 2022.

Ann Tremblay
Secretary of the borough